



Nikmati 11 Film Terbaik Sebelum Meninggalkan Netflix di Bulan Februari

Description

Pilihlah Tayang di Netflix Bulan Februari 2023

Di sini kami akan memberi Anda pilihan film yang akan tayang di Netflix bulan Februari 2023

‘Operation Finale’ – Stream di sini.

Oscar Isaac tampil memukau sebagai pemburu Naziterampil yang sensitif yang bertugas untuk menemukan dan mengekstrak Adolf Eichmann, salah satu arsitek Solusi Akhir, dari persembunyiannya di Argentina untuk diadili di Yerusalem. Kisah ini didramatisasi dengan efisien oleh sutradara Chris Weitz. Film ini juga menampilkan adegan-adegan yang menarik antara Oscar Isaac dan Ben Kingsley.

‘Babylon Berlin’: Seasons 1-3 – Stream di sini.

Seri kejahatan Jerman ini menjadi sensasi internasional saat ditayangkan pada tahun 2017. Berdasarkan novel laris karya Volker Kutscher, seri ini berkisah tentang kehidupan di bawah dunia Reich Ketiga. Serial ini dikenal berkat narasinya yang rumit, hiburan yang menggugah, serta kisahnya yang timely tentang bagaimana mereka yang menjadi Nazi pada waktu itu.

‘Snowpiercer’ – Stream di sini

Sebelum menjadi serial televisi yang sempat memanas, film ini diangkat dari novel grafis oleh Jacques Lob, Benjamin Legrand dan Jean-Marc Rochette, dan disutradarai oleh Bong Joon Ho. Film ini mengisahkan dunia pasca-apokaliptik di mana manusia selamat tinggal di dalam kereta yang tidak pernah berhenti. Film ini memadukan aksi yang menarik dengan komentar sosial yang memikat.

‘Dune’ – Stream di sini

Sebelum sekuel blockbuster ini tayang di bioskop, pastinya film pendahulunya akan ditarik dari Netflix. Jadi, jangan lupa untuk menonton “Dune: Part One” sebelum ditarik dari Netflix. Film ini disutradarai oleh Denis Villeneuve dan dibintangi oleh Timothée Chalamet, Rebecca Ferguson, Oscar Isaac, Jason Momoa dan Zendaya.

‘Good Boys’ – Stream di sini

Dalam 2019 film komedi ini, ketiga bocah laki-laki berusia 12 tahun berusaha menyelesaikan petualangan satu malam yang mencakup perilaku seksual, obat-obatan, dan kegiatan kriminal.

Walaupun bagi beberapa penonton hal ini mungkin mengganggu, namun bagi mereka yang bisa menerima premis ini (dan memahami masa remaja), akan menemukan banyak hal lucu di dalamnya. Penyutradaraan Gene Stupnitsky sangat berenergi, dan bocah-bocah ini sangat memikat.

Ringkasan

Netflix pada bulan Februari menawarkan sejumlah film dan serial yang menarik untuk ditonton. 'Operation Finale' menceritakan tentang pemburu Nazi yang ditugaskan untuk menemukan Adolf Eichmann, salah satu arsitek Solusi Terakhir dan membawanya ke Jerusalem untuk diadili. Sementara itu, 'Babylon Berlin' memiliki alur cerita yang kompleks namun menghibur, mengambil tempat di Jerman pada masa Republik Weimar sebelum Rezim Nazi. 'Snowpiercer' menghadirkan aksi dan komentar sosial dalam cerita pasca-apokaliptik yang membawa Chris Evans sebagai pemimpin kelas bawah. Untuk informasi lebih lanjut, silakan cek link di atas! Apa film atau serial favorit Anda di Netflix bulan ini? Silakan bagikan di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark